
Antrag zum Straßenbegleitgrün im Viertel

Der BA 18 möge das zuständige Referat bitten die Anregungen der Bürger*innen Ernst zu nehmen.

Da ein diesbezüglicher Antrag des BA 18 schon mal abgelehnt wurde, fordern wir nun gezielt in unserem
Viertel das Straßenbegleitgrün länger stehen zu lassen. Z.Beispiel besteht in der Hans-Mielich-Str.,
Krumpterstr. oder am Candidplatz keinerlei Verkehrsgefährdung wenn dort Grashalme etwas höher stehen

Folgende E-Mail wurde an die Bürgerinitiative geschickt:

Jetzt wurde bei uns schon wieder das Straßenbegleitgrün gemäht - z.B. Hans-Mielich - und
Krumpterstraße!!!
Im Hochsommer bei 38°, kein Wunder, dass dann nicht einmal mehr das Gras wieder wächst. Und die
Verteilung des geschnittenen Hundekots kommt geruchlich auch
gut! Und durch das Schnitzeln sieht der Plastik/Papiermüll auch gleich noch schlimmer aus.

Es wäre besser, wenn das Straßenbegleitgrün unter den Bäumen, und andere Grünanteile an der Straße,
in ganz München nicht ständig und zu kurz
abgeschnitten werden würden. Dann wachsen auch dort wieder von selbst Wildkräuter.
Luise-Kieselbachplatz ist ein sehr gutes Beispiel. Am Freitag gesehen,bin immer noch begeistert.
So billig kann Insektenschutz sein!!!

Damit unser Viertel grüner wird sollten wir nochmals die Bitte an das Referat richten.

Mit besten Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604
Mail: mellykieweg@gmx.de
bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet.: www.mehrplatzzumleben.de
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An:bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;
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